



Agradece Del Mazo el apoyo de AMLO al Edomex

◀ El gobernador presentó su sexto y último Informe, en el cual el Presidente fue invitado especial. Al acto no asistieron la mayoría de legisladores locales priístas, quienes se alinearon a la directriz del dirigente del *tricolor*, Alejandro Moreno. Foto Cuartoscuro. ISRAEL DÁVILA, CORRESPONSAL / P 28

En su último Informe, Del Mazo agradece a AMLO apoyo a su gobierno

“Como humanista”, el Presidente dejó un legado en el Edomex en la forma de ejercer el servicio público, resaltó



ISRAEL DÁVILA
CORRESPONSAL
TOLUCA, MÉX.

El gobernador Alfredo del Mazo Maza presentó ayer su sexto y último Informe de Resultados, en el cual el presidente Andrés Manuel López Obrador fue el invitado especial, así como blanco de elogios y agradecimientos del mandatario estatal, “por su apoyo decidido e incondicional” a la entidad más poblada del país.

“Presidente: su presencia permanente en el estado de México ha sido un impulso que nos ayuda a seguir avanzando. Como humanista y con su sensibilidad por las causas sociales, ha construido un legado en la forma de ejercer el servicio público, generando oportunidades en beneficio de los más vulnerables”, dijo el mandatario mexiquense dirigiéndose a López Obrador.

Del Mazo Maza enfatizó los logros de su administración para que la sociedad mexiquense cuente con mayor seguridad, resultado de estrategias como una policía mejor equipada y capacitada, tecnología y operativos coordinados con los tres órdenes de gobierno y el perfeccionamiento de las labores de inteligencia, entre otras.

También subrayó la implementación del programa Salario Rosa, el cual llegó a 700 mil amas de casa, y mencionó que según el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), más

de 915 mil mexiquenses salieron de la pobreza entre 2020 y 2022, incluyendo 370 mil que superaron la pobreza extrema.

En el patio central del palacio de gobierno, donde estuvo presente la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, el jefe del Ejecutivo estatal puntualizó que en respuesta a la confianza ciudadana y con visión de largo plazo, su administración creó la Secretaría de Seguridad.

Aumentó presupuesto para seguridad y justicia

Refirió que en su sexenio el presupuesto estatal de seguridad y justicia tuvo un crecimiento anual de casi 50 por ciento; los sueldos de efectivos policiales aumentaron en promedio 43 por ciento; se incorporaron más de 4 mil 200 elementos a la Policía Estatal, y se entregaron más de 500 vehículos a la Secretaría de Seguridad.

“Creamos la Universidad Mexiquense de Seguridad, que ha capacitado a más de 60 mil elementos de la Secretaría de Seguridad, de la Fiscalía General de Justicia del estado (FGJEM) y de las policías municipales. Si bien los desafíos continúan, en seis años la estrategia de seguridad contribuyó a disminuir los delitos de alto impacto en 30 por ciento”, puntualizó.

Resaltó asimismo que junto con instituciones como la FGJEM se redujeron en la entidad los delitos de robo a transporte público en 44 por ciento; robo de vehículos, 32,

**ISRAEL DÁVILA**CORRESPONSAL
TOLUCA, MÉX.

El gobernador Alfredo del Mazo Maza presentó ayer su sexto y último Informe de Resultados, en el cual el presidente Andrés Manuel López Obrador fue el invitado especial, así como blanco de elogios y agradecimientos del mandatario estatal, “por su apoyo decidido e incondicional” a la entidad más poblada del país.

“Presidente: su presencia permanente en el estado de México ha sido un impulso que nos ayuda a seguir avanzando. Como humanista y con su sensibilidad por las causas sociales, ha construido un legado en la forma de ejercer el servicio público, generando oportunidades en beneficio de los más vulnerables”, dijo el mandatario mexiquense dirigiéndose a López Obrador.

Del Mazo Maza enfatizó los logros de su administración para que la sociedad mexiquense cuente con mayor seguridad, resultado de estrategias como una policía mejor equipada y capacitada, tecnología y operativos coordinados con los tres órdenes de gobierno y el perfeccionamiento de las labores de inteligencia, entre otras.

También subrayó la implementación del programa Salario Rosa, el cual llegó a 700 mil amas de casa, y mencionó que según el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), más

de 915 mil mexiquenses salieron de la pobreza entre 2020 y 2022, incluyendo 370 mil que superaron la pobreza extrema.

En el patio central del palacio de gobierno, donde estuvo presente la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, el jefe del Ejecutivo estatal puntualizó que en respuesta a la confianza ciudadana y con visión de largo plazo, su administración creó la Secretaría de Seguridad.

Aumentó presupuesto para seguridad y justicia

Refirió que en su sexenio el presupuesto estatal de seguridad y justicia tuvo un crecimiento anual de casi 50 por ciento; los sueldos de efectivos policiales aumentaron en promedio 43 por ciento; se incorporaron más de 4 mil 200 elementos a la Policía Estatal, y se entregaron más de 500 vehículos a la Secretaría de Seguridad.

“Creamos la Universidad Mexiquense de Seguridad, que ha capacitado a más de 60 mil elementos de la Secretaría de Seguridad, de la Fiscalía General de Justicia del estado (FGJEM) y de las policías municipales. Si bien los desafíos continúan, en seis años la estrategia de seguridad contribuyó a disminuir los delitos de alto impacto en 30 por ciento”, puntualizó.

Resaltó asimismo que junto con instituciones como la FGJEM se redujeron en la entidad los delitos de robo a transporte público en 44 por ciento; robo de vehículos, 32,

de la materia escolar de Igualdad de género, la primera en su tipo en el país, porque se enfoca en atender de raíz las causas de la violencia, prevenir y erradicar la discriminación hacia las mujeres mediante una cultura de respeto, igualdad y no violencia a través de la educación.

“En seis años construimos o mejoramos más de 8 mil 800 espacios educativos. Con la finalidad de ayudar al ingreso familiar y a la permanencia de los estudiantes en las escuelas, esta administración entregó cerca de 15 millones de paquetes de útiles escolares, más de 769 mil becas en todos los niveles, de las cuales, seis de cada 10 fueron para mujeres”, expresó.

Al final del acto Del Mazo bajó del atril, se dirigió adonde estaba el presidente López Obrador, se fundieron en un abrazo y luego de escuchar el himno del estado de México, ambos abandonaron el recinto entre aplausos.



▲ El mandatario mexiquense, Alfredo del Mazo Maza, tras rendir su sexto Informe de Resultados, ayer en Toluca. Lo acompañan su esposa, Fernanda Castillo; el presidente Andrés Manuel López Obrador, y la gobernadora electa del estado de México, Delfina Gómez, entre otros. Foto *La Jornada*